

Mask On am FaG: Ein Update und ein Ausblick

Am Schuljahresende veröffentlichen wir unser Update zur Schülerfirma. Voller Stolz können wir auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurückblicken, in dem wir als Wirtschaftskurs doch so einiges erreichen konnten. So weist unser Geschäftskonto im Moment den stolzen Betrag von 838€ auf.

So gut die Corona-Pandemie auch für unser Geschäft war, leider hat uns der verbundene Aufwand einiges an Zeit gekostet. So haben wir uns als Firma dazu entschieden, das eigentlich mit den Sommerferien endende Geschäftsjahr noch im kommenden Jahr fortzuführen. Wir möchten so noch einen Verkauf ermöglichen, so dass keine Produkte mehr zurückbleiben und wir unsere Stoffreste verwerten können um dem Aspekt der Nachhaltigkeit gerecht zu werden. Nähere Informationen diesbezüglich werden wir im neuen Schuljahr bekannt geben.

Ein Ende des Geschäftsjahres bedeutet auch das Abhalten einer Aktionärs-hauptversammlung, um die Aktionäre über genaue Umsätze und somit den Wert der Aktien zu informieren. In welcher Form diese Versammlung Corona-bedingt stattfinden kann, ist noch nicht geklärt, auch hierzu werden wir noch Informationen bereitstellen.

Wir blicken voller Zuversicht auf die Zeit nach den Sommerferien und sind der Überzeugung, dass uns die Masken und damit vor allem auch die Maskentaschen noch länger begleiten werden. Im neuen Schuljahr kann wieder bestellt werden - neue Stoffe werden aktuell verarbeitet und im September verfügbar sein. Im Übrigen wurden auch schon viele andere Verwendungsmöglichkeiten für die praktischen *Mask-On-bags* gefunden.

Wir bedanken uns für die Unterstützung, die wir von Investoren, Käufern und der gesamten Schülerschaft erfahren haben.

